COMMUNE DE SAINT PANTALEON DE LARCHE

COMMUNIQUE DE PRESSE

SAINT-PANTALEON-DE-LARCHE EXTENSION DE L'AIRE DE PIQUE-NIQUE



Le parc de Lestrade connait un succès populaire remarquable. La partie supérieure du site est prisée des familles qui peuvent y pique-niquer en même temps que les enfants profitent des aires de jeux.

Afin de répondre à la fréquentation soutenue, les services techniques municipaux procèdent à l'agrandissement de l'aire de pique-nique. La dalle ciment vient d'être coulée et un parquet bois similaire à celui déjà en place viendra agrandir cet espace où deux tables seront scellées et un arbre planté en position centrale.

CONTACTS PRESSE: